



Santo Domingo, D.N.

25 de octubre, 2023

Señores

Consejo Nacional de la Magistratura

Ciudad.

Estimados Señores:

Mediante la presente ponemos en su conocimiento que el Magistrado **Manuel Aurelio Hernández Victoria**, es articulista en nuestra columna de Opinión Z Digital, hace más de 5 años, sus artículos en la rama del derecho son muy edificantes para la población que nos lee a través del mismo, y nos siguen a través de nuestras distintas plataformas digitales. Dicho señor es una persona muy capaz, afable y posee excelente desenvolvimiento en su área de expertise.

Quedamos a su entera disposición para cualquier información complementaria que puedan requerir. Sin otro particular por el momento, le saluda,

Atentamente,

Bienvenido Rodríguez León

Director General

